
 
 
 

CONSELHO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS - CERHI-RJ 
AJUDA MEMÓRIA DE REUNIÃO DA 31ª REUNIÃO DO GT FUNDRHI  

Data: 28/03/2022 - Hora: 14h00min 
Local: Videoconferência. 

 

 

Aprovada em 12/07/2022. 

Pauta da reunião: 

 

1. Aprovação da pauta; 

2. Aprovação das minutas das memórias das reuniões anteriores; 

3. Informe do INEA e Delegatárias quanto ao andamento da solicitação dos recursos das 

próximas parcelas do GT FUNDRHI; (INEA, AGEVAP e CILSJ); 

4. Informes gerais 

 

Coordenador(a): 

  Lícius de Sá Freire 

Relator(a): 

 André Marques/Rafael Welter   

 Adriana Saad/Thiago Cardoso 

Participantes: 

 Adriana Saad CILSJ (Suplente) 

 Beatriz do Couto e Silva PGE-RJ (Titular) 

 Christianne Bernardo da Silva CBH BG (Titular) 

 Fernanda Valadão Scudino  AGEVAP (Suplente) 

 Friedrich Wihelm Herms UERJ (Titular) 

 Karina Alencar ABES (Titular) 

 Licius Sá CBH R2R (Titular) 

 Marcelo Crespi INEA (Titular) 

 Marcio Ferreira Aguiar ACERDAT (Suplente) 

 Maria Aparecida Varga ABRAGEL (Titular) 

 Mayná Coutinho Morais CEDAE (Titular) 

 Neusa Lourenço Silva SEFAZ (Suplente) 

   



 
 
 

CONSELHO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS - CERHI-RJ 
AJUDA MEMÓRIA DE REUNIÃO DA 31ª REUNIÃO DO GT FUNDRHI  

Data: 28/03/2022 - Hora: 14h00min 
Local: Videoconferência. 

 

 

Convidados: 

 Rafael Welter AGEVAP 

 Thiago Cardoso CILSJ 

AJUDA MEMÓRIA 

Para facilitar a visualização, os números nos parágrafos correspondem aos números dos 

itens de pauta. 

1. O item foi aprovado sem alterações. 

1. Os itens foram aprovados, entretanto na ajuda de memória da 29ª reunião deve ser 

incluído na listagem de participantes o nome da Sra. Beatriz do Couto e Silva; 

2. O Sr. Marcelo Crespi informou que ainda aguarda informações sobre o superávit.  

2. O Sra. Neusa Lourenço informou que as solicitações de liberação de recurso já 

passaram pela Secretaria de Fazenda, não havendo óbices.  

3. Foi realizada pelo Sr. Rafael Welter apresentação quanto ao desembolso de 

recursos recebidos pela AGEVAP. 

3. Foi sugerido que a forma de apresentação do desembolso dos recursos sejam 

padronizados entre as delegatarias. 

3. O Sr. André Marques propôs a Sra. Adriana Saad a cooperação entre as 

delegatarias, oferecendo suporte para a padronização como também para as demais 

ações de prestação de contas .  

 

1.  

Encaminhamentos: 

Foi solicitado ao INEA que um representante de seu setor Financeiro, comparece a 

próxima reunião do GT para que possa esclarecer sobre toda tramitação do 

processo de pagamento, desde a solicitação até o desembolso do recurso 

2. A próxima reunião foi agendada para 25 de abril de 2022, mantendo-se o horário 

habitual. 

 

E nada mais havendo a tratar, esta reunião foi concluída às 15:35h. 

 


